

Forum Keberagaman Nusantara (FKN) Provinsi Jawa Barat Diluncurkan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 16:34





BANDUNG JAWA BARAT – Dengan penuh semangat persatuan dan keberagaman, Forum Keberagaman Nusantara (FKN) Provinsi Jawa Barat resmi diluncurkan.

Acara yang berlangsung di Padepokan Parukuyan, Bandung, menjadi tonggak penting dalam memperluas jaringan FKN sebagai wadah strategis untuk mendorong dan mempromosikan keberagaman dan harmoni sosial di tengah pluralitas masyarakat Indonesia.

Kegiatan peluncuran yang penuh kehangatan dan kekeluargaan ini, dihadiri langsung oleh Ketua Umum FKN, H. Arif Rahmansyah Marbun Tuanku Alamsyah yang didampingi jajaran pengurus nasional FKN, serta dihadiri oleh tokoh lintas suku, etnis, agama, budaya dan perwakilan tokoh masyarakat hingga beberapa komunitas pemuda Jawa Barat, di Bandung, Minggu (19/1/2025)

Dalam sambutannya, H. Arif menjelaskan bahwa Forum Keberagaman Nusantara lahir dari semangat gotong royong dan kecintaan kita pada tanah air.

“Forum Keberagaman Nusantara (FKN) hadir sebagai upaya untuk mengambil peran dalam merajut keberagaman nusantara, memelihara dan merayakan

kekayaan nilai-nilai luhur bangsa serta keragaman budaya di Nusantara untuk mendukung demi membantu terwujudnya Indonesia Emas 2045." Ujar Arif

Selain berakar pada sejarah panjang bangsa yang beragam, Ketua Umum Forum Keberagaman Nusantara, juga menegaskan bahwa, kehadiran FKN juga didorong oleh kenyataan bonus demografi yang dialami Indonesia.

FKN hadir untuk mendorong partisipasi generasi muda dalam setiap proses dan upaya memajukan bangsa Indonesia. Karena generasi muda hari ini, menjadi mayoritas populasi masyarakat, dan ini adalah peluang besar yang harus dikelola dan dioptimalkan dengan baik.

Peluncuran FKN Provinsi Jawa Barat ini merupakan langkah nyata FKN sebagai salah satu motor penggerak dalam memperkuat harmoni sosial di tengah keberagaman bangsa.

Hadirnya FKN Jawa Barat yang diketuai oleh Yon Suparman ini diharapkan dapat menjadi salah satu pembangkit semangat masyarakat dalam melestarikan nilai-nilai luhur bangsa dan budaya, guna memperkuat rajutan persatuan lintas suku, etnis, agama, budaya serta generasi muda.

Ketua FKN Jawa Barat, Bapak Yon Suparman atau juga yang akrab disapa Bah Yon menyampaikan bahwa Peluncuran FKN Jawa Barat hari ini diharapkan dapat memberikan kontribusi ditengah-tengah masyarakat guna mempersiapkan masa depan bangsa Menuju Indonesia Emas 2045.

"FKN hadir untuk mengajak kita semua melihat keberagaman sebagai kekuatan yang harus dikelola dengan bijak. Melalui persatuan, budaya kita akan semakin berdaya untuk mewujudkan Indonesia Emas, mambangun generasi dan identitas bangsa yang kuat dalam menghadapi tantangan masa depan," ujar Yon Suparman.

Momen peluncuran ditandai dengan pembacaan ikrar bersama para tokoh yang hadir, dilanjutkan dengan penandatanganan naskah ikrar sebagai simbol bahwa FKN Provinsi Jawa Barat Resmi diluncurkan. Antusiasme semakin berlanjut saat diskusi kebangsaan yang berfokus pada langkah-langkah FKN Jawa Barat dalam upaya merajut keberagaman.

Turut membersamai pada kegiatan pada siang hari tersebut, jajaran Pengurus Nasional Forum Keberagaman Nusantara, Erbe Sentanu, Prianto Indra, Isfandiari Mahbub, Sawitri Wulan, Galuh Shinta, Rusdi Ali Hanafia, Rudi Soehendar, Faisal Alfansury, Napis Kurtubi, Deri Lubis, Sopwan Munawar, Gingin Kurniadi beserta rombongan lainnya.

Acara ini juga dihadiri oleh perwakilan tokoh masyarakat Jawa Barat seperti Soni Teguh Prasatya, Robby Maulana Zulkarnaen, Oetomo Hermawan, H. Raden Tedi, Koko Suyoko, Ferry Jhon, Kresna Harumansyah, Mang Aqwi, Mulky, Bobby Arstand dan perwakilan tokoh komunitas penggiat otomotif, salah satunya dari klub MMC Outsiders Mother chapter yang dipimpin langsung oleh Brain (president chapter-red), bung Kresna Harumansyah. (Najmull Umam)